



Presentan una nueva denuncia

Por tercera ocasión, el grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados presentó una queja ante el INE por actos anticipados de campaña de los aspirantes presidenciales de Morena, PT y PVEM.

El coordinador de la bancada naranja en San Lázaro, Jorge Álvarez Máynez, difundió en redes sociales el acuse de recibo del INE sobre la nueva denuncia contra las llamadas *corcholatas*.

La denuncia es, otra vez, contra Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco, por sus actividades proselitistas en Michoacán, Guanajuato, Veracruz, Zacatecas, Ciudad de México, Baja California.

Asimismo, por actos anticipados de campaña en Puebla, Yucatán, Estado de México, Tamaulipas, Monterrey, Baja California Sur, Quintana Roo y Jalisco.

Dichos aspirantes son señalados por la bancada



Álvarez Máynez difundió en Twitter la denuncia.

de MC por la colocación de propaganda electoral en dichas entidades y la contratación de anuncios espectaculares y propaganda en transporte público, por un costo de millones de pesos.

El diputado Jorge Álvarez Máynez exigió a la autoridad electoral aplicar la ley en materia de sanciones, que incluye negar el registro a quienes incurren en actos anticipados de campaña, "pues la ley no puede ser pisoteada".

El pasado 23 de junio, MC presentó una primera queja contra Morena y los partidos aliados, PT y PVEM por actos anticipados de campaña.

El 27 de junio, los legisladores de Movimiento Ciudadano levantaron otra denuncia por la misma razón.

— Héctor Figueroa